

Vendredi 24 août 2018 Edition unique

Presse Nationale

> Politique



Préfecture d'Abidjan : Sidiki Diakité passe le relais à Toh Bi Irié

Le nouveau préfet du département d'Abidjan, Vincent Toh Bi Irié, a officiellement pris fonction, hier, en présence du ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité. Toh Bi Irié a reçu symboliquement les documents marquant la passation de charges, des mains du directeur de cabinet adjoint chargé de l'administration du territoire.



4è Forum international militaro-technique : Hamed Bakayoko échange avec le général Alexander Fomin

En marge du forum « Armée2018 » qui se tient à Moscou, le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko a eu une séance de travail avec le vice-ministre de la Défense de la fédération de Russie, le général Alexander Fomin. Les échanges ont porté sur les voies et moyens de renforcer la coopération entre les deux pays, et plus précisément dans le domaine de la défense.

> Economie



Promotion de la Banque en Côte d'Ivoire : le taux de bancarisation passe à plus de 19%

Une campagne de sensibilisation des populations sur la promotion de la bancarisation a été lancée hier 23 août 2018, à Abidjan, autour du thème : «Qualité des services financiers au profit de la population». A cette occasion, le directeur général adjoint du Trésor et de la Comptabilité Publique, Arthur Ahoussi, a annoncé que le taux de bancarisation en Côte d'Ivoire est passé de 7,1% en 2007 à 19,7% en 2016.



Distributeurs automatique : le nombre en hausse en Côte d'Ivoire

En 2016, le territoire ivoirien était couvert par 666 guichets et 934 distributeurs automatiques de billets. Une tendance à la hausse au vu des prévisions qui ont été communiquées par le système bancaire au titre de l'année 2018.

Société



Décès du roi de Tiapoum : des membres du gouvernement apportent leur compassion

Les ministres des Affaires étrangères, Marcel Amon-Tanoh et celui de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène Aka Aouélé, ont rendu hommage, le 22 août, au défunt roi Kroutchi III deTiapoum dont les funérailles se tiennent depuis 10 jours. Les deux membres du gouvernement, fils de la région du Sud Comoé, ont reconnu les qualités d'homme de paix de Nanan Kroutchi III.



Trafic de drogue en Côte d´Ivoire : 286 tonnes de drogues saisies de 2017 au premier semestre 2018

Le secrétaire général-coordonnateur national du Comité interministériel de lutte anti-drogue en Côte d'Ivoire (CILAD), général Krouma Mamadou, a révélé que 286 tonnes de drogues ont été saisies entre 2017 et le premier semestre de 2018. C'était hier, 23 août 2018, à l'Ecole nationale de police à Cocody, à l'occasion des assises du séminaire des experts du CILAD.



Approvisionnement en gaz : la situation s'est améliorée

L'approvisionnement en gaz par la Société nationale d'Opérations Pétrolières de Côte d'Ivoire (PETROCI) commence à avoir un effet sur le terrain. En effet, depuis le 19 août 2018, les camions livrant les revendeurs des ménages sont de plus en plus aperçus dans les quartiers déchargeant des bouteilles remplies de gaz.



Incendie à Divo : un 8è corps retiré des cendres

Le corps calciné d'un gamin d'environ six ans a été retiré, hier, des décombres de la maison incendiée du quartier Konankro de Divo, portant à huit le nombre total de victimes. L'origine du feu qui a conduit à cette nuit d'horreur reste pour le moment inconnue.

> Culture



Maurice Bandaman et Pat Sako font la paix

Le ministre de la Culture et de la Francophonie, Maurice Kouakou Bandaman et l'artiste chanteur zouglou Patrick Ossohou ont fait la paix, hier jeudi 23 août 2018, suite à la médiation initiée par Traoré Salif dit Asalfo du groupe Magic System. Le ministre et la directrice du Bureau ivoirien des droits d'auteur (BURIDA), Irène Viera, ont retiré la plainte qu'ils ont portée devant la justice contre l'artiste. De son côté, Pat Sako a publiquement présenté ses excuses aux deux personnalités.

> Sport



Ces sportifs ivoiriens qui honorent le pays

La Côte d'Ivoire renaît sportivement. De l'athlétisme en passant par le football ou encore le basketball, de jeunes ivoiriens défendent les couleurs nationales aux quatre coins du monde. Marie-Josée Ta Lou, Cheick Cissé Sallah, Ruth Gbagbi, Wilfried Zaha, Mo Bamba sont aujourd'hui, les porte-flambeaux d'une génération dorée



Stade olympique d'Ebimpé : Danho Paulin visite le chantier

Le ministre des Sports, Danho Paulin a effectué, hier, une visite sur le chantier du Stade olympique d'Ebimpé. Au terme de sa visite, il s'est dit impressionné par la qualité du travail de l'entreprise chinoise chargée de construire ce stade qui va accueillir le match d'ouverture et la finale de la Can 2021. Ajoutant qu'il repart, rassuré que le délai d'exécution prévue fin 2019 sera respecté.

Vu sur le Net

> Politique



Les sénateurs RHDP adressent une motion de soutien au Président Alassane Ouattara pour sa volonté de rassembler tous les Ivoiriens

Les sénateurs du Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP) ont adressé, hier jeudi, au Président de la République Alassane Ouattara, « une motion de soutien pour sa volonté clairement affichée de rassembler les Ivoiriens sans distinction ». Selon le document, cette motion a été motivée notamment par le développement de la Côte d'Ivoire et son repositionnement sur l'échiquier international, la nécessité de promouvoir l'unité du pays pour assurer son développement et l'atteinte de l'émergence à travers un regard neuf sur l'avenir du pays.



Elections locales : Yasmina Ouegnin invite les « électeurs à ne point bouder ces futures échéances »

Dans une adresse publiée sur sa page officielle Facebook, l'honorable Yasmina Ouégnin, député de Cocody, a invité « les électeurs à ne point bouder ces futures échéances ». Ces élections couplées municipales et régionales auront lieu, le 13 octobre 2018. Poursuivant, elle a précisé concernant la circonscription de Cocody, qu'elle « ne figure sur aucune des listes en compétition pour les municipales d'octobre 2018 », se tenant à équidistance de toutes les ambitions affichées çà et là.

> Economie



Energies renouvelables et Développement durable : Abidjan va abriter les Journées Nationales Promotionnelles de l'Economie d'Energie, du Développement durable et des PME vertes

Abidjan va abriter du 29 au 31 août 2018, à la chambre de commerce et d'industrie d'Abidjan plateau, les Journées nationales promotionnelles de l'Energie solaire, de l'Economie d'Energie, du Développement durable et des PME vertes (JN-Eco Energie). Avec pour thème : "Les collectivités locales en première ligne de la lutte contre le changement climatique", les JN-ECO Energies sont un cadre national d'échange, de sensibilisation, d'information et de formation.



Exploitation minière : après un arrêt des activités, la mine de Tongon prépare sa réouverture

Plus d'un mois après l'arrêt total de l'exploitation industrielle de l'or dans la sous-préfecture de M'Bengué (55 km de Korhogo), un lendemain meilleur se profile à l'horizon. Les pourparlers avec la médiation assurée par Ali Coulibaly Kader, député de M'Bengué, ont amené les grévistes à libérer le site d'exploitation de l'or à Tongon, depuis la semaine dernière. Une équipe de spécialistes est sur le terrain pour évaluer les dégâts causés par cet arrêt brusque de tout le dispositif d'extraction de l'or.

> Société



48H de calvaire pour des Ivoiriens de Tunis, une fille enceinte échappe à un lynchage

Des Ivoiriens se sont fait agresser, par de jeunes tunisiens, dans la nuit du 22 au 23 août 2018 dans le quartier de Najmata non loin de la pâtisserie Nour dans la ville de Tunis, suite à la lapidation d'une ivoirienne enceinte. Le bilan lourd fait état de plusieurs blessés et des personnes dans le coma signalées.

Agence de Presse

> Politique



Joël N'Guessan appelle ceux qui ont été amnistiés à user du "bon ton"

L'un des vice-présidents du Rassemblement des républicains (RDR), parti au pouvoir en Côte d´Ivoire, Joël N'Guessan, a appelé ceux qui ont été amnistiés à user du "bon ton", dénonçant "des propos belliqueux" de l'ex-ministre FPI (opposition) Lida Kouassi.

> Société



Après les marchés, la psychose des domiciles incendiés gagne du terrain

Des maisons incendiées nuitamment avec des corps sans vie de leurs occupants, les drames se suivent, depuis peu, en Côte d'Ivoire, au point de créer une psychose au sein des populations. Selon un couple à Yopougon, « ces incendies ne sont pas simples » et d'évoquer des « actes criminels ».



Les habitants de la Riviera Palmeraie rassurés sur la fin des inondations (ministre)

Le ministre de l'Hydraulique, Tchagba Bogui Laurent a rassuré, jeudi, les habitants de la Riviera Palmeraie, à Abidjan Cocody, que les inondations causées par la pluie « décennale » du 18 au 19 juin 2018, ne seront qu'un vieux souvenir. « Je suis venu m'enquérir de la situation tout en vous promettant que des dispositions seront prises pour que ce qui s'est passé dans la nuit du 18 au 19 juin dernier ne soit qu'un vieux souvenir », a rassuré le ministre Tchagba lors d'une rencontre d'échanges avec les habitants réunis au sein de l'Organisation syndicale des propriétaires et copropriétaires de la Riviera-Palmeraie (OSY2PR). Le ministre a également annoncé qu'il n'est pas venu pour déplacer les problèmes mais les résoudre.



Douze mois de prison à trois jeunes pour orpaillage dans un parc national

Trois jeunes ont été condamnés, mercredi, par la section de tribunal de Bouna, à douze mois de prison ferme, pour introduction frauduleuse dans le parc national de la Comoé et orpaillage clandestin dans cette aire protégée.



Plus de 300 pompes hydrauliques remises en cinq ans dans la région du Bounkani

Plus de 300 pompes hydrauliques villageoises ont été remises aux populations des différents départements de la région du Bounkani (Nord-Est ivoirien) en cinq ans, selon le Conseil régional. Selon les services techniques du Conseil régional du Bounkani, 287 pompes hydrauliques endommagées ou en ruine ont été remises en état, à travers un vaste programme de réhabilitation intégrale, à la grande satisfaction des populations qui avaient recours aux marigots. S'y ajoute une quarantaine de nouvelles pompes construites dans des localités où l'accès à l'eau potable était un véritable parcours du combattant.



Le pont sur la rivière Walahali d'Abokouman inauguré

Le ministre de la Production animale et des Ressources halieutiques, Kobenan Kouassi Adjoumani, a parrainé la cérémonie d'inauguration du pont sur la rivière Walahali qui désenclave le village d'Abokouman, dans la commune de Tanda, en présence des différentes autorités et des populations. Réalisé par le Conseil régional du Gontougo, ce pont relie désormais Abokouman à Korobo (11 km), Korokobango (7 km) et Kotogwada (27 km).



Plaidoyer pour la construction d'un château d'eau à Konédougou

Le président de la mutuelle de développement de Konédougou, Koné Karim a plaidé, mercredi auprès du ministre Alain Richard Donwahi également président du Conseil régional de la Nawa, pour la construction d'un château d'eau dans la localité située dans le département de Soubré, afin de mettre fin au calvaire des populations.

> Culture



Poursuivi en justice, Pat Sacko «demande pardon» au ministre Bandaman

Poursuivi en justice, l'artiste-chanteur ivoirien, Hugues Patrick Ossohou dit Pat Sacko a « demandé pardon » jeudi, au ministre ivoirien de la Culture et de la Francophonie, Maurice Kouakou Bandaman, estimant qu'il a fait une « erreur » en l´accusant de recevoir indûment 15 millions FCFA par répartition du Bureau ivoirien du droit d'auteur (BURIDA), l'institution de gestion collective du droit d'auteur et des droits voisins dans le pays. C'était lors d'une rencontre avec le ministre Bandaman qui l'a reçu à son cabinet, en présence du chef du village d'Anoumabo (village situé à Marcory dans le Sud d'Abidjan) et de plusieurs figures de proue du showbiz ivoirien.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.c











Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG, Contact: +225 57 54 03 60 - Email: info@cicg.gouv.ci - Site Web: www.gouv.c

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.